

Musikalische Strohernte

MUSIK / Am 17. und 18. August laden „d‘Strohtroga“ zu ihrer diesjährigen Musik-Ernte unter dem Titel „Strohukazuela“.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / D‘Strohtroga haben die Ernte dieses Jahres eingeholt - und präsentieren sie den humorhungrigen Musikliebhabern am 17. und 18. August in Höflein. Freitags startet der Abend um 19.30 Uhr im Heurigen Raser-Bayer, am Samstag um 20 Uhr, Kartenreservierungen sind unter 0664/4557505 möglich.

Was erwartet die Gäste? „Ein bunt gemischtes Programm, alles was uns gefällt“, erzählt Harry Eisterer, Lead-Sänger und Gründungsvater. So gibt es traditionell alles „von Blues bis Dixie“ und „von Boarisch bis Walzer“.

„Strohukazuela“ als Überraschung des Abends

Den Zungenbrecher-Titel „Strohukazuela“ wollen

d‘Strohtroga vor der Ernte-Premiere noch nicht erklären: „Vielleicht wird es das Unwort des Jahres? Im Laufe des Programms wird das Geheimnis gelüftet, möglicherweise handelt es sich ja um ein Phantasie-Instrument“, meint Harry Eisterer dazu.

In jedem Fall bei der Ernte inklusive: Musik, Schmah und Stroh. Alles gegen eine freie Spende.